
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa   Morning   Rotary   Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1203 回 例会 № 25 

1⽉の⽉間 テーマ 職業奉仕⽉刊 平成31年1⽉24⽇（⽊） AM7：30〜8：30 

本⽇の例会プログラム クラブ協議会④ 後期活動       場所 アートホテル旭川 2F ローアン 
 

 

 
      嵯城 俊明会⻑ 

会⻑挨拶 
 
旭川モーニングロータリークラブの将来を担う若い会員は地上

に顔を出した⽊の芽のような存在です。最初は⼩さくても同じ姿勢
で、同じ情熱を傾けて⼤きく成⻑してください。そしてその成⻑を
⽀える根には五つの栄養素が必要です 
 
・⾃分から進んで挨拶をする  
・⼈の話を素直に聞く  
・分からないことはそのままにしない  
・失敗から学ぼうとする  
・⼩さな約束でもやぶらない  
 
これら誰もが出来ることが基礎となるのです 

 
我々は仲間です。家族です。しっかりとスクラムを組んでいきま
しょう 

                         本⽇のロータリーソング  架け橋は私たち 

 
⼩林睦明会場監督 

 

  

    

  ４つのテスト唱和     林 雅美会員 

    
    前⽇の夜に フランスの展⽰会視察等から帰国 
    時差ぼけで 会報の写真に不備がありお詫びします。 
     写真は   展⽰会期間中、展⽰地区の屋外に吊される 
    各ブランドの⾏灯。展⽰会の名物となっています。   



 
  

 
   ⽊村 和哉幹事 

旭川モーニングロータリークラブ １⽉２４⽇ 
第１２０３回例会 会務報告 

 
１．⻘森モーニングロータリークラブより、『創⽴３０周年記念式典・祝賀

会のご案内状』収受。 
   【⽇ 時】２０１９年 ４⽉２０⽇（⼟） ⻘森国際ホテル 
         ・ 記念式典 １４：００ 〜 
         ・ 記念講演 １５：１５ 〜 
         ・ 祝 賀 会 １７：００ 〜 
   【登録料】１５,０００円 
   【記念観光】２０１９年 ４⽉２１⽇（⽇）８：００〜 
         《Ａ》１⼈ ８,０００円 （１６：００ 新⻘森駅到着） 
         《Ｂ》１⼈ ９,５００円 （１３：３０ ⻘森空港到着） 
 
２．市内ロータリークラブより、１２⽉分クラブ会報 収受。 

 
                                            クラブ協議会④後期活動 

 
クラブ管理運営委員会 
       宮永 憲⼀委員⻑ 

おはようございます 
 
 例会運営に置きましては事業計画に基づき順調に実施されておりますが,後
期も、嵯城会⻑の⼤切にしている会員相互の親睦を旨とし楽しいクラブライ
フをおくれる様な委員会活動にしていきたいと思います。 
 
そこで、ロータリー会員の約束の第１は例会の出席です。 
どうしても出席出来ない時は、必ずメークアップをお願い致します。 
 
今後も夜間例会、合同例会、ＩＭとありますが皆様のご理解とご協⼒の程お
願い致します。 
 
１．100％出席例会 
２．楽しく活気ある例会。 
３．学べる例会。 

 

 
広報ＩＴ委員会 林 雅美委員⻑ 

 広報ＩＴ委員会は 皆さんのご協⼒の下 会報製作をしています。 
本⽇の会報も 担当の私が出張で出席できなかったので 次期の委員⻑の 
坂本会員が 代⾏で製作して下さり 感謝しています。 
急に写真撮影など お願いするときもありますので 引き続きよろしくお願
い致します。 
 
後期の⽬標は マイロータリーの全員登録完了です。 
皆さんのさらなるご協⼒をお願い致します。 

 

 
奉仕プロジェクト委員会 
        ⽯川 千賀男委員⻑ 
 

後期活動について       奉仕プロジェクト委員会   
１．職業奉仕委員会     坂本委員⻑ 
   ９⽉６⽇の予定されていた、流通団地 (株)キョクイチさんの視察が 
   地震で、ブラックアウトのため実⾏できませんでしたが、後期もう⼀

度挑戦してみていただきたいと思っています。 
 
２．社会奉仕委員会     桑原委員⻑ 
   ６⽉に予定されているボランテア塗装を実施いたしますのでご協⼒く

ださい。 
 
３．国際奉仕委員⻑     ⽵澤委員⻑ 
   ３⽉頃に決定すると思いますがバリ島クタロータリークラブとの連携

する  
   ⾎液バンクに医療機器を贈呈する。活動計画があります。 
   また、６⽉には落穂募⾦を集積して、飢餓救済活動に寄付を⾏いま

す。 
 
４．⻘少年奉仕活動      ⾼⾒委員⻑ 
   社会福祉法⼈育児院の⾼校⽣たちの進路指導などを⽀援するこトなど 
   未来ある⻘少年の奉仕活動を⾏う。 

 



 
 

 
福居 恵美⼦ 
    例会運営委委員⻑ 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊  
 

＊ 本⽇の出席 第1203 回 例会 総   員27名 
1⽉24⽇ 出   席22名 

出 席 率81.48％ 
 

＊ 修正出席 第1201 回 例会 総  員27名 
1⽉10⽇ 修正出席22名 

修正出席率81.48％ 
 

＊ ビジター ＊ ゲスト ございません  
＊ メークアップ 1/24 林 雅美・福居 恵美⼦・⽵澤 元男（旭川東北ＲＣ）  

   

  

  

                 
                  出張報告    林 雅美（会報編集担当） 
      ６泊８⽇の⽇程で 先週まで パリ５泊リヨン１泊の展⽰会視察に⾏ってきました。先週の例会で簡単に報告させて頂きました
      ４⽇遅れで紛失したスーツケースも戻ってきました。  この場をお借りして改めて展⽰会の報告をさせて頂きます。 
       上の写真はデコオフという インテリアファブリックの各ブランドが⼀⻫にパリの市内を舞台に繰り広げるイベントで、 
      世界の業界関係者が 新しいデザインの動向をいち早く視察するべく集まってきます。                  
   



     
  デコオフの会場の地図を⼿に 地区を３⽇間朝から晩まで ショールームを回りました。集めたパンフレットは６キロ以上の重さ！ 

 
左の写真は デザイナーがファブリック
のコンセプト、お勧めのコーディネー
ションなど 発表された新柄を説明して
いるところで、 
通訳が⽇本語の時間帯なので ⽇本⼈が
３０⼈ほどメモや写真を撮りながら聞き
⼊っています。 
このデコオフで紹介されるファブリック
は、ハイエンドなものが中⼼ですが、 
ファッションの流⾏との関連性も強く、
インテリアだけでなく アパレルでも半
年後くらいには ⽇本で⾒られる様に
なっていきます。 

 

メゾンド・オブジェ 
 
こちらの展⽰会は 世界最⼤級のインテリ
ア関連の⾒本市です。 
私は、今回は タッセルなどの⼩物を仕⼊
れてきました。 
 
会場の広さがわかる写真です。 
2階のホールから 展⽰会場の奥まで⾒えま
すが、これは1から8まである コンセプト
別ホールの 6ホールが⾒えています。 
 
渡り廊下でつながって これよりも⼤きい
ホールがあと7個あります。 
会場内は あまり写真を取ることは出来ま
せん。 
プレスという広報の資格を持つ⼈だけ取り
放題ですが、 
ブースによっては 快く撮影させてくれま
す。 
斬新なディスプレイなどはかなり参考にな
りますし、以前に⾒たときとの⽐較で、 
世界の基準が変わっていくのも実感できま
す。 

 

    

 

 
左の写真は リゾート地ではありません。 
会場内です。 
 
海の⾵景は壁紙で、パネル式の壁紙と、リ
ゾートを思わせる家具の提案部ブースです。 
照明の効果もあって、近くで⾒ても まるで
窓の外に海か湖が広がっているかのようで
す。 
たくさんの⼤胆な発想や 繊細な感性、ユ
ニークで変わったデザインに刺激を受けたフ
ランスの視察旅⾏でした。 
 
週末のデモなど フランスも多くの問題を抱
えていて、せっかくの華やかで美しい歴史の
町も 歩道の汚れに気をつけて歩くのは残念
です。素敵なものは素敵なままで残っていっ
てほしいと思いました。 
 

   


